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我们一岁了，这一年都收获了什么？

听听她们怎么说听听她们怎么说

文| 杨微微 图| 孙凛 王志

瑞安日报女神训练营成立一年来，离不开每一位导师、学员的信任和支持，这

一年他们都收获了什么？对女神训练营有怎样的评价和感受呢？

化妆导师丁雪洁是女神训练营在筹备期第

一个联系上并确定的导师，过去一年内丁雪洁

持续为每一期的学员上化妆课，化妆课也是深

受学员们欢迎的课程之一。

丁雪洁回忆，去年9月份，本报工作人员联系

她，瑞安日报要举办女神训练营，邀请行业的佼

佼者来给女性朋友们上课，邀请她参与。

“当时就觉得这个活动很有意义、很有爱，于

是欣然接受了一年的合作。”丁雪洁说，从 60 后

到 90 后的女性，每一次的分享课就是一次交友

会，考虑到大家主要是想要掌握一些简单易学的

小技巧，她就为女神训练营特别做了个通俗版课

件，希望学员们能在聊天互动的过程中有所收

获。

“在这一年里，让我印象最深的还是女神训

练营这个团队，从班主任到各负责人，个个负责

敬业、细心、活泼可爱，在团队的努力下，女神训

练营社会反响很好，让很多女性用最少的时间、

最省的成本，学到了很多知识。”丁雪洁表示，这

个过程她也在不断学习进步，最近在安排服装色

彩搭配、化妆美容、手作等内容的分享，还将会继

续协助女神训练营团队把活动做得更丰富。

品酒导师余志远是红酒品鉴师，又从事红酒

行业，给学员们上课的内容自然是葡萄酒的知识

与品鉴。余志远来到女神训练营后，从零上课经

验变成一个可以和学员轻松上课，上课氛围也是

越讲越high的导师、朋友。

“第一次给女神训练营上品酒课其实很紧

张，因为这是我第一次以授课的方式来传播葡萄

酒知识，生怕现场出现什么状况，比如上课时会

不会卡壳，学员们会不会问一些超出我知识范围

的问题。”想起给女神训练营第一期三班学员们

上课时的情景，余志远说，自己当时精心准备了

课件，怕出错，又把课件发给自己学生时代的老

师帮忙看，老师虽然不是很了解葡萄酒的知识，

却以一个初学者的角度给他提供了很宝贵的建

议。

第一节品酒课，本报工作人员也在现场听这

节课，学员们像朋友一样聊天的活跃气氛，让余

志远信心倍增，之后的授课之路越走越顺。

“女神训练营品酒课，给我印象最深的就是

大家对葡萄酒知识的渴望，虽然现在我们可以通

过各种渠道了解葡萄酒知识，但大多是人云亦

云，并没有经过求证。学员们所知的都是一些片

面的知识，并不够全面，甚至还有错误。这就使

我认识到了对葡萄酒知识系统化传播的重要性，

这也是我从一期做到现在最主要的动力。”余志

远说，他是一个红酒爱好者，能将红酒知识传播

给更多有兴趣的人，还能结识很多红酒爱好者，

这样的事何乐不为。

除了余志远本人参与到女神训练营外，他所

就职的瑞安市品裕酒业有限公司也一直是女神

训练营非常好的合作伙伴，持续为学员们提供福

利、拍品等。

谈起长久以来的合作，余志远介绍，品裕酒

业一直致力于将“张裕”打造成瑞安本土化品牌，

让“张裕”的各项产品切合瑞安市民的每个阶层，

使之由“品”入“心”，由“心”达“意”，让“张裕”理

念自然升华至品酒文化层面。因此品裕酒业也

非常愿意支持女神训练营，一起携手成长。

化妆导师丁雪洁：有意义、有爱的分享

品酒师余志远：传播红酒知识是一种生活乐趣

学员：找到自身价值

一年以来，有近 400位学员从女神训练营毕

业，一周年的晚会，也有部分学员前来参加慈善

晚会。

“我是第一期学员，今晚的活动很精彩。”一

位学员说。

“在女神训练营学习插花、做蛋糕、化妆、形

体瑜伽，茶熏等，学到好多，用到好多东西，有的

都是学以致用的知识，在生活中都可以派上用

场，让自己变得更加优美、自信，也从中找到了自

身的价值。”学员周婉姿姐妹俩都报名参加了女

神训练营，当天两姐妹都来参加了慈善晚会。

周婉姿表示，此次周年庆工作人员细心、

热情、周到，现场看到这么多优雅气质的女士，

感觉自己差距好大，还要加强自身的修炼，想

要保持得体大方的形象，要多参加女神训练营

培训，毕竟一个人的外在形象是你内心的外在

表现。

南方寝饰温州分公司总经理潘丹丹：
共同携手搭建女性学习平台

在此次的周年晚会上，女神训练营正式与南

方寝饰科技有限公司签约，成为年度冠名商。谈

起此次合作，南方寝饰温州分公司总经理潘丹丹

表示，双方具有共同理念，达成的合作是水到渠

成。

“瑞安人生活水平、消费具有一定的品味，尤

其是女性对插花、茶艺等这些课程也有一定的需

求，在瑞安日报举办女神训练营之前，南方寝饰也

想过举办这样的平台，让女性去了解各方面的知

识。”潘丹丹表示，南方寝饰的这个想法最终因时

间、人员的调配没有做成，而瑞安日报女神训练营

适时地搭建了这样的平台，在定位、品质追求、价

值观上都很符合南方寝饰想要的理念。而且身边

也有不少朋友参加过女神训练营，反馈过来的意

见都很不错，这为双方互相合作建立了一个良好

的开端。

“通过一周年的活动，我们也看到女神训练营

对慈善事业的支持，这也正是南方寝饰很乐意一

起携手回报社会去做的有意义的事。”潘丹丹说，

南方寝饰是本地品牌，在家纺行业中有很好的知

名度和口碑，受到消费者的欢迎。目前南方寝饰

正在厂区内打造喜庆产业园，预计在2018年元旦

完工开放，届时该园区也将成为女神训练营的大

本营之一，免费入驻。

当然，南方寝饰成为女神训练营的冠名商后，

也将为学员们带来床品护理、色彩搭配等课程，将

会邀请南方寝饰的专业设计人员给学员们上课。

期待新合作带来新变化。

瑞安日报女神训练营团队谢幕，祝女神训练营一周年生日快乐！在未来的日子里，希望依然有你们的信任和
陪伴。祝愿大家在这里都能遇见更美好的自己！


